

---

**NEWS**

---



### Das Wohnen der Zukunft

Prof. Timo Leukefeld referiert an der Hochschule Aalen zu autarken Energiekonzepten für Gebäude

---

**20.02.2024** | Wie können Wohngebäude energetisch autark werden? Damit beschäftigt sich schon seit langem Prof. Timo Leukefeld. Der Energieexperte, Unternehmer und Dozent entwickelte bereits 2010 das das erste bezahlbare energieautarke Haus Europas. Am Montag, 04. März 2024, wird er um 19 Uhr im Audimax der Hochschule Aalen zum Thema „Hochgradig autarke Energiekonzepte und Geschäftsmodelle für Gebäude der Zukunft“ referieren. Der Vortrag ist eine gemeinsame Veranstaltung der OstalbBürgerEnergie eG, VR-Bank Ostalb eG und der Hochschule Aalen.

Vollständiges CO<sub>2</sub>-freies Wohnen ist die Vision von Prof. Timo Leukefeld. Neben den ökologischen sind ihm dabei auch ökonomische und soziale Gesichtspunkte wichtig. In seinem Vortrag an der Hochschule Aalen beschäftigt sich der Experte für die Zukunft nachhaltiger Energiekonzepte mit Problemen sowie Herausforderungen der aktuellen Wohnsituation in Deutschland. Dabei geht Leukefeld auf die Fragen von Einfamilienhaus-Besitzenden und gleichzeitig auf den Mietwohnungsmarkt ein. Er spricht darüber, wie Technologien genutzt werden können, um den Wohnungsbau günstiger zu machen und stellt die Idee einer „Energieflatrate“ vor.

Der Vortrag „Hochgradig autarke Energiekonzepte und Geschäftsmodelle für Gebäude der Zukunft“ findet am Montag, 04. März 2024, um 19 Uhr im Audimax der Hochschule Aalen (Beethovenstr. 1) statt. Um Anmeldung bis zum 24. Februar 2024 wird gebeten. Der Anmeldecode lautet: ENERGIE2024.